

ville et de la campagne, des délégations des différentes communautés d'hommes et de femmes du diocèse, tous les clercs du Grand Séminaire, les étudiants du Séminaire de Philosophie, les élèves du Collège de Montréal et de plusieurs autres écoles. Sa Grandeur Mgr Fabre était au trône, assistée de ses chanoines. Mais l'honneur de célébrer la messe pontificale dans l'église métropolitaine de celui dont il a reçu tous les ordres sacrés jusqu'à la consécration épiscopale, dans cette splendide cathédrale qui a été l'œuvre de prédilection de son oncle, M. le chanoine Racicot, et que son prédécesseur, Mgr Taché, l'ami de cœur de l'illustre Mgr Bourget, a tant de fois appelée de tous ses vœux, cet honneur avait été gracieusement offert à Mgr Langevin. Et ce sera, sans doute, pour lui comme pour nous, l'un des plus beaux et des plus touchants souvenirs de sa visite dans la Province de Québec.

Il nous est impossible de suivre plus longtemps pas à pas le vénérable visiteur, attendu que notre journal s'imprime le jeudi.

Qu'il nous suffise de dire, en terminant, que tous ceux qui ont eu des relations avec l'aimable et sympathique archevêque de Saint-Boniface, ont voulu l'avoir chez eux, le posséder pendant quelques instants, pour jouir encore de sa conversation, s'édifier de ses vertus, et l'encourager dans la sublime et laborieuse mission dont il vient d'être chargé par le Père commun de tous les fidèles.

LE PIEDESTAL

De sainte Anne de Beaupré



A navigation est ouverte, la belle saison arrivée, et les pèlerinages à la bonne sainte Anne vont sans doute recommencer avec un religieux entrain, comme les années précédentes.

En entrant dans la basilique de Beaupré, le premier objet qui frappera les yeux des pèlerins, ce sera le nouveau piédestal sur lequel repose, depuis le mois de novembre dernier, la reine toujours aimée de ce sanctuaire vénérable.

Cette œuvre d'art, évaluée à plus de quinze cent piastres, est le don généreux d'une dame de New-York, qui veut rester inconnue.

Voilà un bel exemple de charité, un trait de modestie